
Gemeinde Steinburg 22964 Steinburg, 28.10.2021
Ausschuss für KSSS

Protokoll
der öffentlichen Sitzung

des Ausschusses für Kultur, Schule, Sport und Soziales
am 28.10.2021

im Gemeinschaftsraum der Schulscheune Eichede, Lindenallee

Anwesende Mitalieder:
a) stimmberechtigt:

b) nicht stimmberechtigt:

c) Gäste:

GV Thomas Jendrek,
GV Carole Hack (Vertretung für Sabine Hess),
GV Kathleen Fenske,
GV Marco Herrmann (Vertretung für Kristian Parlowski),
GV Olaf Saggau (Vertretung für Ingrid Albers),

GV Heiko Busche

Herr Petersen vom Vorstand SV Eichede

Aniagen: Beschiussvorschläge zu den TOP 6 - 10

Beciinn:
Ende:

19:31 Uhr
22:30 Uhr

Tagungsordnungs-
punkte

1)
Begrüßung und
Feststellung der

1Beschlussfähigkeit

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um
19:31 Uhr.
Zum Protokollführer wird bestimmt: Carole Hack

Hinweise zum Schutz vor Ansteckung im
Zusammenhang der Corona — Pandemie:
Maskenpflicht gilt bei Verlassen des Sitzplatzes;
Abstandspflicht; -,Begrenzung der
Teilnehmerzahl

Die Einladung zur Sitzung erfolgte form- und
fristgerecht. Mit Anwesenheit von 5
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[Geben Sie Text eirt]

Tagungsordnungs-
punkte

2)
Protokoll der Sitzung
vom 05.08.2021

3)
Bericht des Ausschuss-
vorsitzenden

4)

Besprechungsinhalte

Ausschussmitgliedern wird die Beschlussfähigkeit
festgestellt.
Es werden keine Änderungen der TO gewünscht.

Das Protokollentwurf der letzten Sitzung vom
05.08.0221 liegt alien Ausschussmitgliedern des

, KSSS vor.

Es gibt keine Anmerkungen oder Einwände.

- Es liegen verschiedene Angebote für den
Veranstaltungskalender vor.
Unter dern TOP Verschiedenes soil dazu
ein Meinungsbild abgefragt werden.

- Weihnachtsgeschenke Taschen und Karten
werden durch Ingrid Albers beschafft
GV Jendrek klärt, ob Karteninlay wieder
durch Alfred Gatermann erstellt wird.

- Infoveranstaltung Schulverband zum
Thema Schulentwickrungsplan am 27.10.21
1) anwesend nur 3 BGM, die
Verbandsvorsitzende, 3 Vertreter Amt und
GV Jendrek
2) 3-zügigkeit beginnend ab 2021 Jahr,
danach ab 2023 für alle Klassen dauerhaft
bei einern Klassenteiler von 25
3) Raum Mehrbedarf ca. 375 rn2 zzgl.
Mensa für Schule und OGS
4) Mehrbedarf an Fläche für die Verwaltung
5) Schritte für eine mögliche Umsetzung
wurden aufgezeigt
6) Mehrfachnutzung der Räume ist
möglich, es sollten Regal-/Schranksysterne
mit abschließbaren Türen beschafft
werden.

Einwohnerfragestunde Es gibt keinen Gesprächsbedarf

Ergebnisse
Maßnahmen
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[Geben Sie Text ein]

Tagungsordnungs-
punkte

5)
Anfragen / Mitteilungen
der Ausschuss-
mitglieder

Besprechungsinhalte Ergebnisse
Maßnahmen

GV Fenske fragt nach, ob es Zahlen zur
Problematik ÖPNV / Kinder, die weniger als 1,8
km Weg zur Schule haben gibt. Bisher gibt es
diese Zahlen noch nicht. Sie berichtet weiterhin,
dass Eltern sich über die permanente Verspätung
bei einer Buslinie beklagen. Es wird angeregt,
dass der KSSS ein Schreiben diesbezüglich an
den Kreis verfasst.

GV Fenske spricht das Thema Ferienbetreuung
an, berichtet zur Rückrneldung der Eltern auf eine
Bedarfsabfrage. Der KSSS sollte die Problematik
nicht aus den Augen verlieren, um den
Schulverband hier in die Pflicht nehmen zu
können.

GV Saggau bedankt sich beim
Ausschussvorsitzenden für die vorgeschaltete
Information zur Zahlenaufstellung hinsichtlich
Sportförderung (TOP 6-8).

GV Saggau berichtet, dass der Dorfverein
Eichede 2 Bänke an den Straßenrändern
aufgestellt hat. Er fragt nach den Kosten für eine
solche Bank und regt an, dass der KSSS sich
einer solchen weiteren Aktion annehmen sollte.

GV Saggau berichtet zur Bürgerveranstaltung
zum Thema Blühstreifen in Eichede, Möllner
Strasse.

GV Saggau fragt nach, ob die Wippe am
Spielplatz Sprenge repariert wurde
(Abschlusskappe an der Wippenstange).

GV Herrmann berichtet, dass die Tornetze am
Bolzplatz Sprenge durch den SVE erneuert
wurden.

GV Jendrek berichtet zur Veranstaltung
Kultursommer in Eichede (Unterstützung durch
Dorfverein Eichede) und merkt an, dass der
Dorfverein dieses Jahr den Advent am Dorfanger
(11.12.) und im nächsten Jahr das Weinfest in
Eichede durchführen möchte.
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[Geben Sie Text ein]

!Tagungsordnungs-,
punkte

Besprechungsinhalte

Allgemeines zur Bearbeitung der Anlagen
TOP 6 — 8

- Der Ausschussvorsitzende stelit noch
einmal dar, welche Punkte bei Sitzung am
05.08.21 dazu geführt hatten, dass die
entsprechenden TOP vertagt wurden.
1) Kurzfristigkeit der Vorlage der Anlagen
2) Ansatz bei Leistungen aus bisherigen
Beschlüssen beim SchtzV.
3) Übersichtlichkeit der Zahlen in der
Anlage zu den Beschlussvorschlägen
(Excel-Tabelle)
4) Verhältnisberechnung der Zahlen TSV
zu SchtzV

- Dann stellt er dar, was bei der Erarbeitung
der Beschlussvorlagen diesmal
berücksichtigt wurde:
1) Umstellung der Excel-Tabelle auf die
Chronologie des Sportförderkonzeptes
2) Komrnentare eingefügt
3) Anlagen zeitiger zur Verfügung gestellt.
4) Angebot an Fraktionen der Erklärung
des Zahlenwerkes vorab
5) keine Verteitung der Zahlen an die
Vereine vorab (Anspruchshaltung, Über-
und außerplanmäßige Ausgaben)

- Der Ausschussvorsitzende stelit fest, dass
das Thema Befangenheit heute keine
Bedeutung hat, da kein GV anwesend ist,
auf den die Kriterien zutreffen.

- Der Ausschussvorsitzende berichtet, dass
auf Nachfrage beim Arnt festgestellt werden
kann, dass die Kosten für den Platzwart
beim SVE (4.800,- €) nicht von den
40.000,- C abgezogen werden rnüssen, da
diese durch die vertraglichen Situation auf
eine andere Kostenstelle gebucht werden.
Bei der vorgeschalteten
Informationsveranstaltung mit der SPD —
Fraktion wurde die Fragestellung
aufgeworfen, inwieweit der Anteil der
Jugendförderung bei der prozentualen
Aufteilung der Mittelzuweisung
Berücksichtigung finden muss.

_ _ _ Da diese Berücksichtigung nur einen

Ergebnisse
Maßnahmen
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[Geben Sie Text ein]

Tagungsordnungs-
punkte

6)
Anträge TSV Mollhagen
auf Zuschusszahlungen
nach dern
Sportförderkonzept;

Besprechungsinhalte
Ergebnisse
Maßnahmen

geringen Einfluss auf die Surnmen hat
(7,00 E) sprechen sich Ausschussrnitglieder
dafür aus, dieses nicht zu berücksichtigen
und mit der, um den Anteil Platzwart SVE
korrigierten Finanzaufstellung
weiterzuarbeiten.
Dies lässt der Ausschussvorsitzende
abstirnrnen.

Weiteren vorgeschalteten Klärungsbedarf
zur Zahlenaufstellung gibt es nicht.

Das Thema wurde dennoch kontrovers, sehr oft
mit grundsätzlicher Kritik am Sportförderkonzept
cliskutiert. ln dieser Diskussion wurde Herr
Petersen ebentalls das Wort erteilt.

Anlage zu TOP 6
Gesprächsbedarf:
Nach Korrektur stehen für den TSV 19.718,- C als
Zuschuss incl. Jugendförderung zur Verfügung.
Der Begleittext muss entsprechend angepasst
werden. U.a. soil die Aussage arn Ende stehen:
„Der Restbetrag kann irn Jahr 2022 beantragt
werden"

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV dern TSV
Mollhagen für das Jahr 2021 einen
Förderbetrag auf der Basis des
Sportförderkonzeptes der Gemeinde Steinburg
in Höhe von 19.718,-E incl. der
Jugendförderung zu gewähren.

Abstimrnung:

Ergebnis:
Ja:
Nein: 0
Enth.: 1

Ergebnis:
Ja: 4
Nein: 0
Enth: 1
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[Geben Sie Text ein]

Tagungsordnungs-
punkte

7)
Anträge Schtz.-Verein
Sprenge auf
Zuschusszahlungen
nach dern
Sportförderkonzept:

8)
Anträge SV Eichede auf
Zuschusszahlungen
nach dent
Sportforderkonzept;

Besprechungsinhalte

Anlage zu TOP 7
Gesprächsbedarf:
Nach Korrektur stehen für den Schtz.-Verein
Sprenge 3.202,- C als Zuschuss incl.
Jugendförderung zur Verfügung.
Der Begleittext muss entsprechend angepasst
werden. U.a. soll die Aussage am Ende stehen:
„Der Restbetrag kann im Jahr 2022 beantragt
werden''

Beschlussvorschlag:
Der KSSS ernpfiehlt der GV dem
Schützenverein Sprenge für das Jahr 2021
einen Förderbetrag auf der Basis des
Sportförderkonzeptes der Gemeincie Steinburg
in Höhe von 3.202,- C incl. der
Jugendförderung zu gewähren.

Abstimmung:

Anlage zu TOP 8
Gesprächsbedarf:
Nach Korrektur der Zahlenübersicht wurden für
den SV Eichede rnit Beschluss der
Gerneindevertretung am 14.06.2021 zusätzlich
zur Jugendförderung ein Betriebskostenzuschuss
in Höhen von 15.000,- C genehrnigt.
Der Begleittext muss entsprechend angepasst
werden.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV dem SV Eichede
für das Jahr 2021 auf der Basis des
Sportförderkonzeptes der Gemeinde Steinburg
keine weiteren Förderbeträge außerhalb der
bereits beschlossenen Leistungen zu
gewähren.

Abstimrnung:

Ergebnisse
Maßnahmen

Ergebnis:
Ja: 4
Nein: 0
Enth: -1

Ergebnis:
Ja: 4
Nein: 0
Enth: 1
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{Geben Sie Text einj

1Tagungsordnungs-
punkte

9)
Bedarf an HHM zur
Urnsetzung des
Sportfürderkonzeptes
2022

10)
Bedarf an HHM zur
Umsetzung von
Projekten inl Jahr 2022

Besprechungsinhalte

Anlage zu TOP 9
Gesprächsbedarf:

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV einen
Haushaltsmittelansat7 in Höhe von 65.000,- C
incl. der Jugend- und Seniorenförderung für
die Umsetzung des Sportförderkonzeptes im
Jahr 2022 zuzustirnmen

Abstimmung:

Ergebnisse
Maßnahrnen

Ergebnis:
Ja: 4
Nein: 0
Enth: 1

1) Veranstaltungskalender: 2.500,- C
2) Weihnachlspräsente: 700,- C
3) Ortentwicklungskonzept:
4) Spielgerätereparatur Spielplatz: 1.000,- E
5) Ferienprogramm: 1.000,- C
6) Dorffeste 1.000,-
7) Schützenfest: 250,- E
8) Aufstellen von Ruhebänken: 1.500,- E

Sumnle: 7.950,- C

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV einen
Haushaltsmittelansatz in Höhe von 7.950,- C
für (Iie Umsetzung von Projekten in
Zuständigkeit des Ausschusses für KSSS im
Jahr 2022 zuzustimmen.

Abstirnmung:

11)
Verschiedenes - Meinungsbikl Veranstaltungskalender

Der Ausschussvorsitzende stellt den
Kostenvoranschlag, der 3 Optionen
beinhaltet vor.

Ergebnis:
Ja: 5
Nein: 0
Enth: 0
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[Geben Sie Text ein]

Tagungsordnungs-
punkte

Besprechungsinhalte

Zwischen der billigsten und der teuersten
Version gibt es einen Preisunterschied von
241,- C.
Der Ausschussvorsitzende wirbt dafür,
abweichend vorn Beschluss der letzten
Sitzung des KSSS die bisherige Version
des Veranstaltungskalenders beizubehalten
und lässt nach kurzer Aussprache
abstimmen, es bei der Form und
Aufrnachung des alten
Veranstaltungskalenders zu belassen.

Abstimmung:

Damit wird der Ausschuss den
Veranstaltungskalender 2022 in der bisherigen
Form erarbeiten.

Ergebnisse
Maßnahmen

Ergebnis:
Ja: 5
Nein: 0
Enth: 0

Protollführung:

Uarole Hack

Ausschussv9re4zender

,(1-2 X
Thomas JcsAdrek

Verteiler:
Gemeindevertreter
Ablage Amt Bad Oldesloe-Land
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Anlage Protokoll KSSS vom 28.10.2021 zu TOP 6

Öffentlichen Sitzung Gemeindevertretung der Gemeinde Steinburg

am Donnerstag, den 04.11.2021 um 20:00 Uhr in der Grundschule Mollhagen,
Eichedeer Str. 16

Anlage zu TOP 18

„Bewilligung von Anträgen des TSV Mollhagen nach dem Sportförderkonzept der
Gemeinde"

Anlage: Excel — Übersicht „Übersicht Sportförderung der Gemeinde Steinburg
(Sportförderkonzept)

In der Sitzung der Gemeindevertreter am 14.06.2021 wurde das Sportförderkonzept
der Gemeinde Steinburg beschlossen. Für die Umsetzung des Sportförderkonzeptes
wurden 40.000,- incl. der bisher gezahlten Jugendförderung in den Haushalt der
Gemeinde eingestellt.
Der TSV Mollhagen hat insgesamt 4 Anträge auf Unterstützung durch die Gemeinde
gestellt:

1. Übernahme des Nutzungsentgelts für die Sporthalle in Mollhagen in Höhe von
3.000,-

2. lnstandsetzung der Tennisanlage in Mollhagen im Umfang von 3.558,-
3. lnstandsetzung des Lagerhauses der Tennisanlage in Mollhagen im Umfang

von 8.969,-
4. Übernahme der Kosten für einen Platzwart in Höhe von 2.800,- E / Jahr

Damit ergibt sich eine Unterstützungsforderung in Höhe von 15.527,- E.
Die Jugendförderung (124 Steinburger Jugendliche) beträgt im Jahr 2021 4.960,- E.
Nach dem o.g. Sportförderkonzept kann dem TSV Mollhagen ein Maximalbetrag in
Höhe von 32.700,- E im Jahr 2021 zugebilligt werden.
Die Förderung incl. der Jugendförderung in Höhe von gesamt 19.718,- E liegt damit
unter dem Maximalförderbetrag und unter der beantragten Unterstützungsforderung.
Der Restbetrag kann im Jahr 2022 beantragt werden. Eine Zuweisung im Jahr 2022
kann jedoch nur bei Verfügbarkeit von ausreichend HHM erfolgen.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV dem TSV Mollhagen für das Jahr 2021 einen
Förderbetrag auf der Basis des Sportförderkonzeptes der Gemeinde Steinburg
in Höhe von 19.718,-E incl. der Jugendförderung zu gewähren.

Der Ausschuss für KSSS hat in seiner Sitzung am 28.10.2021 diesem
Beschlussvorschlag mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt.
Die Haushaltsmittel stehen zur Verfügung.





Anlage Protokoll KSSS vom 28.10.2021 zu TOP 7

Öffentlichen Sitzung Gemeindevertretung der Gemeinde Steinburg

am Donnerstag, den 04.11.2021 um 20:00 Uhr in der Grundschule Mollhagen,
Eichedeer Str. 16

Anlage zu TOP 19

„Bewilligung von Anträgen des Schützenvereins Sprenge nach dem
Sportförderkonzept der Gemeinde"

Anlage: Excel — Übersicht „Übersicht Sportförderung der Gemeinde Steinburg
(Sportförderkonzept)

In der Sitzung der Gemeindevertreter am 14.06.2021 wurde das Sportförderkonzept
der Gemeinde Steinburg beschlossen. Für die Umsetzung des Sportförderkonzeptes
wurden 40.000,- € incl. der bisher gezahlten Jugendförderung in den Haushalt der
Gemeinde eingestellt.
Der Schützenverein Sprenge hat insgesamt für 4 Bedarfe einen Antrag auf
Unterstützung in Höhe von ges. 5.000,- € durch die Gemeinde gestellt:

1. lnstandsetzung der Schießstände für die anstehenden Stand-Regel-
Prüfungen

2. Erneuerung der Scheiben auf dem Bogenschießstand
3. Renovierung des Büro- und Lageranbaus
4. Renovierung der Sanitäranlagen

Die durch den Schützenverein Sprenge beantragten Förderung beläuft sich incl. der
Jugendförderung und dem bisher gezahlten Betriebsmittelzuschuss auf insgesamt
6.800,- €.
Nach dem o.g. Sportförderkonzept kann dem Schützenverein Sprenge ein
Maximalbetrag in Höhe von 5.300,- € im Jahr 2021 zugebilligt werden.
Die Förderung incl. der Jugendförderung in Höhe von gesamt 3.202,- € liegt damit
unter dem Maximalförderbetrag und unter der beantragten Unterstützungsforderung.
Der Restbetrag kann im Jahr 2022 beantragt werden. Eine Zuweisung im Jahr 2022
kann jedoch nur bei Verfügbarkeit von ausreichend HHM erfolgen.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV dem Schützenverein Sprenge für das Jahr 2021
einen Förderbetrag auf der Basis des Sportförderkonzeptes der Gemeinde
Steinburg in Höhe von 3.202,- E incl. der Jugendförderung zu gewähren.

Der Ausschuss für KSSS hat in seiner Sitzung am 28.10.2021 diesem
Beschlussvorschlag mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt.
Die Haushaltsmittel stehen zur Verfügung.





Anlage Protokoll KSSS vom 28.10.2021 zu TOP 8

Öffentlichen Sitzung Gemeindevertretung der Gemeinde Steinburg

am Donnerstag, den 04.11.2021 um 20:00 Uhr in der Grundschule Mollhagen,
Eichedeer Str. 16

Anlage zu TOP 20

„Bewilligung von Anträgen des SV Eichede nach dem Sportförderkonzept der
Gemeinde"

Anlage: Excel — Übersicht „Übersicht Sportförderung der Gemeinde Steinburg
(Sportförderkonzept)

In der Sitzung der Gemeindevertreter am 14.06.2021 wurde das Sportförderkonzept
der Gemeinde Steinburg beschlossen. Für die Umsetzung des Sportförderkonzeptes
wurden 40.000,- E incl. der bisher gezahlten Jugendförderung in den Haushalt der
Gemeinde eingestellt.
Der SV Eichede hat insgesamt 4 Anträge auf Unterstützung durch die Gemeinde
gestellt:

1. Übernahme der Kosten für die Regeneration der Rasenflächen in Höhe von
20.718,- E

2. lnstandsetzung und Versicherung der Mähroboter in Höhe von 3.026,- E
3. lnstandsetzung der Beregnungsanlage in Höhe von 2.891,- E
4. Anteilige Übernahme der Betriebskosten (Gas / Wasser / Strom) in Höhe von

21.136,- E (anteilig)

Die GV haben in der Sitzung am 21.12.2020 einer Zahlung eines
Betriebskostenzuschusses in Höhe von 7.500,- für das 1. HJ 2021 zugestimmt.
Die GV haben in der Sitzung am 14.06.2021 einer Zahlung eines
Betriebskostenzuschusses in Höhe von 15.000,- für die Saison 2021/22
zugestimmt. Damit wurden insgesamt für das Jahr 2021 ein Betriebskostenzuschuss
in Höhe von 15.000,- bewilligt. Der Zuschuss für die Jugendförderung beträgt im
Jahr 2021 2.080,- E.
Die Förderung incl. der Jugendförderung liegt damit über dem Maximalförderbetrag
aber unter der beantragten Unterstützungsforderung.
Mehr Haushaltsmittel für die Sportförderung stehen der Gemeinde nicht zur
Verfügung.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV dem SV Eichede für das Jahr 2021 keine weiteren
Förderbeträge außerhalb der bereits beschlossenen Leistungen auf der Basis
des Sportförderkonzeptes der Gemeinde Steinburg zu gewähren.

Der Ausschuss für KSSS hat in seiner Sitzung am 28.10.2021 diesem
Beschlussvorschlag mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt.





Anlage Protokoll KSSS vom 28.10.2021 zu TOP 9

Öffentlichen Sitzung Gemeindevertretung der Gemeinde Steinburg

am Donnerstag, den 04.11.2021 um 20:00 Uhr in der Grundschule Mollhagen,
Eichedeer Str. 16

Anlage zu TOP 21

„Bedarf an Haushaltsmitteln zur Umsetzung des Sportförderkonzeptes der Gemeinde
im Jahr 2022"

In der Sitzung der Gemeindevertreter am 14.06.2021 wurde das Sportförderkonzept
der Gemeinde Steinburg beschlossen.

Nach diesem Konzept ist grundsätzlich festgelegt:

1.1.1. Die Gemeinde forded ihre Sporttreibenden Vereine bis zu einem Höchstbetrag von
100,00E/Jahr pro aktiv Sport treibendem Steinburger Mitglied. [...]
Die Gemeindevertretung kann im Rahmen Ihrer Haushaltsberatungen den
Höchstbetrag anpassen.

1.1.2. Ausnahmsweise ist auch eine über 1.1.1. hinaus gehende Förderung möglich, soweit
eine derartige Förderung dem Vereinssport dient.

Die Sportvereine haben folgende Unterstützungsleistungen beantragt:

TSV Mollhagen: Entgeld Hallennutzung 3.000,- €
lnstandsetzung Tennisanlage 4.000,- €
Sanierung Tennisgemeinschaftshaus 5.000,- €
Lfd. Instandhaltung Tennisanlage 1.500,- €
Neubeschaffung Badmintonnetze 1.500,- €
Platzwart Tennisanlage 2.800,- €

Summe: 17.800,- €

SV Eichede: Regeneration Naturrasenplätze 13.250,- €
Schüttgutlieferung 3.250,- €
Mähroboter UnterhaltungNers. 3.000,- €
Unterhaltung Beregnungsanlage 2.750,- €
Unterhaltung Flutlichtanlage 1.000,- €
Reparaturen 2.000,- €

Summe: 25.250,- €

Schützenverein Sprenge: Renovierung WC-Anlage 6.000,- €
Renovierung Flur/Büro 3.000,- €
Wetterschutz KK-Stand 2.000,- €



Summe: 11.000,- €

Die Summe für die Jugend- und die Seniorenförderung beläuft sich nach erster
Abschätzung auf insgesamt 8.989,- €.
Damit ergibt sich insgesamt ein Unterstützungsbedarf von 63.030,-

Die angeforderten Unterstützungsleistungen des SV Eichede und des
Schützenvereins Sprenge liegen über den förderfähigen Höchstbeträgen nach Nr.
1.1.1 des Sportförderkonzeptes. Damit die Gemeinde im Ausnahmefall von Nr.1.1.2
Gebrauch machen kann, sollte der Gesamtförderbetrag im Haushalt eingestellt
werden.

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV einen Haushaltsmittelansatz in Höhe von 65.000,- E
incl. der Jugend- und Seniorenförderung für die Umsetzung des
Sportförderkonzeptes im Jahr 2022 zuzustimmen.

Der Ausschuss für KSSS hat in seiner Sitzung am 28.10.2021 diesem
Beschlussvorschlag mit 3 Ja-Stimmen und 2 Enthaltung zugestimmt.



Anlage Protokoll KSSS vom 28.10.2021 zu TOP 10

Öffentlichen Sitzung Gemeindevertretung der Gemeinde Steinburg

am Donnerstag, den 04.11.2021 um 20:00 Uhr in der Grundschule Mollhagen,
Eichedeer Str. 16

Anlage zu TOP 22

„Bedarf an Haushaltsmitteln zur Umsetzung von Projekten des Ausschusses für
KSSS im Jahr 2022"

Für die laufenden Aufgaben in Zuständigkeit des Ausschusses für KSSS werden
folgende Bedarfe aus den Erfahrungen der Vorjahre in Ansatz gebracht:

1) Veranstaltungskalender:
2) Weihnachtspräsente für ältere Mitbürger:
3) Ferienprogramm:
4) Dorffeste:
5) Schützenfest:

Darüberhinausgehend werden folgende Bedarfe gesehen:

6) Spielgerätereparatur Spielplatz
7) Aufstellen von Ruhebänken an

exponierten Plätzen in den 3 Dörfern:

Summe:

2.500,- €
700,- €

1.000,- €
1.000,- €

250,- €

1.000,- €

1.500,- €

7.950,- €

Beschlussvorschlag:
Der KSSS empfiehlt der GV einen Haushaltsmittelansatz in Höhe von 7.950,- €
für die Umsetzung von Projekten in Zuständigkeit des Ausschusses für KSSS
im Jahr 2022 zuzustimmen.

Der Ausschuss für KSSS hat in seiner Sitzung am 28.10.2021 diesem
Beschlussvorschlag mit 5 Ja-Stimmen zugestimmt.




